
El goleador regresó ayer para 
comprobar el estado de su 

lesión y poco después partió 
de nuevo hacia Italia 
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1 italiano Christian 
V ieri regresó ayer a 
Madrid para compro
bar con los servicios 
médicos del Atlético el 

estado de su microrrotura 
fibrilar de la pierna izquier
da. Tras ser explorado y 
saludar a sus compañeros, 
que gozaban de sesión de 
baño y masaje, se marchó de 
nuevo a Italia para prose
guir su proceso de recupera
ción a las órdenes del doctor 
transalpino que se ha encar
gado de su puesta a punto. 

A la sorpresa de su llegada 
se unión la de su elocuaci
dad, ya queel italiano, desde 
que llegara a España, ape
nas ha realizado manifesta
ciones a la Prensa. Ayer 
hizo un excepción y en su 
lengua natal explicó su esta
do: "La pierna va bien y 
espero comenzar 
a correr en cuatro 
días. Estoy muy 
contento por como 

Villalón,jefe de los servicios 
médicos rojiblancos, expli
có que "al jugador le hemos 
realizado una exploración y 
una resonancia magnética y 
hemos podido comprobar 
que la rotura ya ha cicatri
zado, aunque aún existe un 
pequeño edema". El galeno 
se mostró más optimista 
que el jugador y adelantó 
que "como su evolución es 
satisfactoria, en alrededor 
de 10 días estará en condi
ciones de volver a jugar. De 
todas formas es un jugador 
muscularmente muy fuerte 
y los jugadores explosivos, 
en un cambio de ritmo, pue
den tener molestias, por lo 
que no queremos arries
gar", matizó. 

Un duro trabajo 

Vieri se somete diariamen
te a ocho horas y media de 
rehabilitación en la ciudad 
de Rávena con un ;fisiotera-

va todo. Si todo 
sigue igual espero 
que en 15 o 20 días 
estaré ya para 
jugar, aunque ten
go claro que hasta 
que no me encuen
tro al cien por cien 
no volveré a for
zar. No creo que 
pueda jugar ante 
el Croacia de 
Zagreb",dijo. 

"Si todo va bien espero 
estar jugando en 15 o 20 
días, pero no arriesgaré 

hasta estar a tope" 

El italiano tam
bién comentó las 
últimas actu.acio
nes de su equipo, 

"Sigo al equipo por 
televisión y lo hacemos bien, 

aunque quizá nos falte 
regularidad en el Juego" 

al que ha seguida 
por la televisión. "Creo que 
lo estamos haciendo bien. El 
Atlético es un gran conjun
to, aunque qUizá nos falte 
algo de regularidad en eljue
go. De todas formas, tene
mos muchas posibilidades 
de ser primeros o segundos 
a la conclusión de la Liga", 
explicó. 

Por último, y en un tono 
cordial con la Prensa, a la 
que suele ignorar de mane
ra sistemática (con la excep
ción de ayer), comentó que 
"desde que llegué a España 
nunca he tenido problema 
alguno. Entiendo poco de 
español pero cuando lo he 
hecho bien me han puesto 
bien y cuando lo hice mal, 
pues mal. De todas formas, 
no roe afectan las críticas, ni 
las buenas ni las malas", 
concluyó. 

Por su parte, el doctor 

peuta de su confianza al que 
conoció hace cinco años. Su 
horario de trabajo comienza 
a las nueve y media de la 
mañana y finaliza a última 
hora de la tarde, con una 
hora entre medias para 
comer. 

Durante cada sesión, el 
jugador alterna la hidrote
rapia, la masoterapia, el 
láser, los ultrasonidos y los 
ejercicios de potenciación y 
elasticiadad con el fin de 
estar a punto lo antes posi
ble. 

El jugador se mostró con
fiado con no perder su 
extraordinaria racha golea
dora en su regreso a la acti
vidad, pues parece haber 
cogido el pulso a la Liga 
española tras unas prime
ras jornadas en las que no 
estuvo demasiado fino de 
cara al go!. 

RECTA FINAL Vieri explicó ayer en rueda de prellSa su estado y regresó luego a Italia. 
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Kiko defiende a 
los árbitros 

Kiko comentó ayer que en
tiende la postura de los ár
bitros, aunque no comparte 
la forma en que han llevado 
a cabo todo el 'affaire'. El 
gaditano comentó que "los 
que ocupen su lugar van a 
estar muy presionados por 
mucha gente y nuestro de
ber es ayudarlos para que 
los hagan lo mejorposible". 
El rojiblanco añadió que 
"se están pasando con los 
árbitros y estoy seguro que 
en estos momentos deben 
de estar heridos. La gente 
debería entender que los 
árbitros, como losjugado
res, se pueden equivocar y 
no pasa nada. La huelga me 
parece bien, pero no el mo
mento que han elegido para 
hacerla". Por último, Kiko 
se mostró sincero: "Toda
vía no he visto a ningún 
presidente quejarse cuan
do su equipo ha sido favore
cido", concluyó. 

Santi: lila huelga 
es excesiva" 

Santiago Denia, el capitán 
rojiblanco y un hombre 
siempre comedido en sus 
declaraciones, señaló ayer 
que "entiendo el sentimien
to de los colegiados por las 
críticas tan fuertes que han 
recibido, pero me parece 
excesivo la huelga que han 
previsto para esta misma 
jornada. No sé si asíse solu
cionará algo", dijo. El de
fensor comentó también 
que "me gustaría que pita
rán esta jornada los árbi
tros de Primera División 
porque son los mejores y se 
lo han ganado a pulso. Mu
chas veces -añadió--las 
críticas a los colegiados son 
excusas que sólo sirven 
para desviar la atención so
breotros asuntos". Por úl
timo, Santi se refirió al De
portivo, su rival del domin
go: "Es un gran equipo, con 
muchos internacionales, 
que ha mejorado mucho en 
sujuego en los últimos par
tidos y que nos pondrá las 
cosas muy difíciles", dijo. 
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